
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Avec 76 adhérentes/adhérents à jour de leurs cotisations, 30 « pouvoirs » et 36 participants, 
l’Assemblée Générale a pu se tenir valablement. 
 
Le Rapport moral du Président 
 
Le Président a ouvert la séance à 15H et a aussitôt présenté son Rapport Moral que vous 
trouverez en pièce jointe. Il a analysé les actions menées par l’association depuis sa 
création, en prenant acte de ce qui a été bien fait et des difficultés rencontrées. Puis il a 
invité les participants à débattre de la question principale qui se pose à l’association pour 
2024 à savoir : comment faire pour que l’apport de notre association soit dans les faits bien 
pris en compte dans la préparation des décisions de notre municipalité dans les domaines 
qui touchent à l’avenir de notre commune ? 
 
Pendant son exposé, le Président a invité l’un des adhérents, Jacky Guiheneuf, à présenter 
une action menée à Kairon-Bourg lors de travaux de modernisation du centre de Kairon-
Bourg. Le but : présenter une façon de faire qui s’est avérée efficace. 
Son exposé est l’un des documents accessibles dans le site internet de notre association. 
 
Rédigé sous le logiciel PowerPoint, le rapport Moral est lisible facilement directement sur 
votre ordinateur sans avoir besoin d’en faire un tirage-papier. 
 

Mise au vote à mains levées : 
 

Abstention : 0 
Contre : 0 
Pour :  à l’unanimité des présents et représentés 

 
Le Rapport moral du Président est adopté 

 
Le Rapport financier 
 

Patrick COURAULT, Trésorier, présente le Rapport financier de l’année 2022, l’année 2023 
n’étant pas terminée 
Le bilan comptable est mis en annexe à ce compte-rendu. 
 
Le Président tient alors à remercier vivement les adhérentes et adhérents à jour de leurs 
cotisations, au nombre de 76. Or, un certain nombre d’adhérents qui ont manifesté plusieurs 
fois leur intérêt pour l’association n’ont pas encore réglé leurs cotisations. Nous les invitons à 
le faire dès que possible. 
Le faire par virement bancaire est simple à opérer.  
L’IBAN du compte bancaire de notre association étant : FR76 154 8904 70 6000 49 23 45 01 18 
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Il les remercie à nouveau chaleureusement. 
Il insiste ensuite sur le fait que c’est grâce à vous tous que notre association a pu concrétiser 
son objectif d’être résolument force de propositions constructives et positives et qu’elle s’est 
équipée d’un bel outil de communication, à savoir un site internet moderne ! 

 
Il rappelle que les adhésions correspondent désormais à l’année civile  

 
Au terme de cette présentation, 
 
Mise au vote à mains levées : 
 

Abstention : 0 
Contre : 0 
Pour :  à l’unanimité des présents et représentés 

 
Le Rapport financier présenté par le Trésorier a été adopté 

 
 
Renouvellement du Bureau par tiers tous les ans 
 

Le Président informe de la difficulté à pourvoir le poste de ‘’Secrétaire’’ du Bureau 
de notre association, toujours vacant depuis le départ de Véronique Attia. 
 
Dans la pratique, ce poste nommé « SECRETAIRE » est en réalité un poste de 
réflexion et d’aide à la préparation des décisions. 
 
Si l’une ou l’autre d’entre vous, vous souhaitiez en savoir plus sur ce poste, prenez 
contact avec l’un d’entre nous. Merci ! 
 
Pouvoir ce poste est bien sûr très important ! 
 
Point tout aussi important pour la vie de notre association = les membres du 
Bureau élargi ! 
Ils apportent une contribution très précieuse comme vous pouvez l’imaginer. Grâce 
à elle nous arrivons à mener à bien tous nos travaux et nos enquêtes !  
Il s’agit de : Monique Heim, Odette Normand, Marie-France Demade, Claude 
Biousse, Pierre Chablain, Baudouin de Crémoux, Martin Legrand, Thierry Philippe, 
Patrick et Monique Quesnel, Edouard Wallaert, et les deux membres du Bureau : 
Patrick Courault et Alain Cabos. 
Le Président tient - au nom de tous les adhérentes et adhérents – à les remercier ici 
très chaleureusement ! Il profite de cet instant pour lancer un appel à candidatures 
au Bureau élargi auprès des adhérentes et adhérents ! 

 
Les applaudissements ont conclu la soirée. La séance s’est achevée à 17H45. 
 
 
Fait à Saint-Pair/Mer le 28 janvier 2023 
 
 
 

Alain CABOS 
Président 

 


